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「特別市」の実現に向けた取組について 

 

このたびは「横浜市が目指す特別市」についてご説明をいただきますとともに、

私たちとの意見交換の機会を設けていただき、改めて感謝いたします。 

市長からのご説明を受けて、私たち中区連合町内会長連絡協議会としての 

意見をまとめましたので、今後の横浜市の取り組みに生かしてください。 

 

 今回の意見交換会を通じて、現在の指定都市制度には、二重行政をはじめと 

したさまざまな課題があること、またそれらの課題を解消するために横浜市が

特別市を目指していることを理解することができました。 

 

 また、一方で今後も国や神奈川県と丁寧に調整を進めていく必要があること、

そして何よりも「横浜市が目指す特別市」について、市民がその内容と意義を 

十分に理解する必要があることもあらためて強く感じたところです。 

 

 私たちも、今回の意見交換会を踏まえ、特別市の実現に向けて、区役所と  

ともにそれぞれの地域で理解の促進に努めてまいりますので、横浜市におかれ

ましても、市民への説明会の開催などを通じた丁寧な取り組みをしていただき

ますようお願いいたします。 

 

市民が安心して暮らせる活力あふれる横浜をともに作っていきましょう。 

 

令和４年 12 月７日 

 

中区連合町内会長連絡協議会 

会長 松澤 秀夫 


